

La reconstruction de Mossoul coûtera plus d'un milliard de dollars



La Havane, 10 juillet, (RHC).- Des représentants de l'Organisation des Nations Unies ont estimé que la reconstruction de Mossoul, en Irak, coûtera plus d'un milliard de dollars.

Les forces armées irakiennes ont annoncé cette fin de semaine qu'elles avaient délogé les forces du DAECH après 9 mois de combats acharnés.

Des rapports sur la situation de cette ville située dans le Nord de l'Irak indiquent que les combats entre l'armée irakienne et les forces terroristes de l'État islamique ont provoqué au moins la destruction totale des 6 districts de la ville et de 20 000 logements.

Lise Grande, coordonnatrice humanitaire de l'ONU pour l'Irak, a déclaré que des quartiers de la ville accusent un niveau d'endommagement incomparable à ce que l'on a vu dans d'autres régions du pays.

Plus de 900 000 personnes, soit la moitié de la population locale, ont dû fuir leur maison. Un tiers vit dans des camps humanitaires et les autres chez des amis ou des voisins. La reconstruction des seules infrastructures d'eau, d'électricité, d'égouts, de routes, de ponts, d'universités, d'hôpitaux, de chemins de

fer, devrait prendre cinq ans et coûter 700 millions de dollars, d'après une évaluation de l'ONU effectuée mercredi dernier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/135076-la-reconstruction-de-mossoul-coutera-plus-dun-milliard-de-dollars>



Radio Habana Cuba